¿POR QUE ES IMPORTANTE QUE SE CUMPLA LA LEY DE SALUD MENTAL Y ADICCIONES ?







Porque garantiza los derechos de las personas con padecimiento mental y las posiciona como sujetxs de derechos





Porque ubica a la salud mental como un elemento más dentro de la Salud General y establece que el 10% del presupuesto del área de Salud debe estar destinado a la salud mental





Porque reconoce la autonomía de las personas con padecimiento mental y su capacidad para decidir sobre sus propios tratamientos en un trabajo conjunto con lxs profesionales tratantes











Porque desalienta las internaciones indefinidas y prohíbe la creación de nuevas instituciones psiquiátricas con características de asilo





Porque define que los tratamientos deben realizarse en una red de servicios de salud mental basados en la comunidad





Porque ordena la creación de nuevas modalidades de atención alternativas a la internación como casas de medio camino, centros de capacitación sociolaboral, y talleres protegidos





Porque crea instrumentos y herramientas técnicas y legales para que no se vulneren los derechos de las personas con padecimiento mental



